

+ Acusa de influyentismo a los abogados Lozano Gracia y Fernández de Ceballos; proponían hasta jueces y ministros, y hasta les “dieron” la PGR

CD. DE MÉXICO.— El presidente Andrés Manuel López Obrador rechazó intervención en el caso del ex gobernador de Sonora, Guillermo Padrés, para que éste enfrentara su proceso en libertad.

Más bien, dijo, el panista Diego Fernández de Ceballos y Antonio Lozano Gracia, ex procurador General de la República, mantienen influyentismo en el sistema de procuración de justicia y el poder judicial y son ellos los abogados de Padrés.

En su conferencia de este lunes, López Obrador dijo que permitirle a Padrés llevar su proceso en libertad con una fianza de 40 millones de pesos y el uso de brazaletes electrónicos, es un tema de la autoridad judicial; su administración no intervino para que eso ocurriera.

Los abogados de Padrés fueron Antonio Lozano Gracia, ex procurador en el sexenio de Ernesto Zedillo, y Diego Fernández de Ceballos, ex candidato del PAN a la presidencia en 1994, cuando Zedillo ganó las elecciones. Eso evidencia la permanencia del influyentismo de grupos de poder, entre ellos los de Lozano Gracia y Fernández de Ceballos, dijo López Obrador.

“Ellos dos, Diego y el señor Lozano fueron los abogados de Padrés entonces pues tienen mucha influencia todavía en el poder judicial”, afirmó, y acusó que en el sexenio de Ernesto Zedillo, el presidente autorizó que se les entregara la entonces llamada Procuraduría General de la República y tomaran muchas decisiones del poder judicial.

“Les daban manga ancha para poner jueces, magistrados, ministros... Diego proponía ministros, no estoy inventando nada”, sostuvo.

DIEGO ESTA ENOJADO

El 15 de octubre, Fernández de Ceballos señaló fuertemente al presidente en su cuenta de Twitter.

“Cuando México se ubica como uno de los países más corruptos del mundo, Tartufo sale con la gansada de ir a un foro de la ONU a darse baños de pureza hablando sobre anticorrupción. ¿Loco, cínico o todo junto? ¡Qué poca vergüenza!”, fue el tuit de Fernández de Ceballos.

Uno más, hizo alusión a la ascendencia española del presidente López Obrador, por lo que el mandatario hizo ver que “está muy enojado. Toda esta negra historia debe de convertirse en impartición de justicia de las autoridades correspondientes”, cerró su comentario.